



Im Wettbewerb um den

KULTURFÖRDERPREIS 2014

*der Stadt Bad Soden am Taunus,
unterstützt von der
Stiftung der Frankfurter Sparkasse,*

verleiht die Jury der

AG Stolpersteine in Bad Soden

einen

Förderpreis in Höhe von € 1.250,00

für ihre Initiative, durch die Verlegung von Stolpersteinen in Bad Soden am Taunus an die hiesigen Verfolgten des Nationalsozialismus' zu erinnern und ein sichtbares Zeichen gegen das Vergessen zu setzen. Am 30. Mai 2014 wurden durch den Künstler Gunter Demnig sechs Stolpersteine in der Stadt verlegt und damit an die Verfolgung bzw. Ermordung von sechs jüdischen Bad Sodener Mitbürgern gedacht.

Bad Soden am Taunus, 03. November 2014

Der Magistrat der Stadt Bad Soden am Taunus


Norbert Altenkamp
Bürgermeister